

Kodim 0811 Tuban Terima Tim Wasrik Itdam V Brawijaya

Basory Wijaya - TUBAN.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 14, 2022 - 20:32



TUBAN, – Tim Pengawas dan Pemeriksaan (Wasrik) Inspektorat Kodam V/Brawijaya yang di pimpin oleh Kol Czi Darody Agus beserta Tim tiba di Makodim 0811 Tuban dan disambut langsung oleh Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin didampingi Perwira Staf. Rabu (14/09/2022).





Komandan Kodim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin mengucapkan selamat datang kepada Kol Czi Darody Agus beserta Tim di Makodim 0811 Tuban

“Pengawasan dan pemeriksaan merupakan bagian penting dalam manajemen suatu organisasi dimana pemeriksaan ini merupakan bentuk pertanggung jawaban keuangan,” ujarnya.

Dikatakan Dandim, Pemeriksaan Tim Wasrik ini sangat penting agar dapat mengendalikan serta meningkatkan kinerja yang lebih baik di satuan bawah.

“Sehingga program dari komando atas tepat sasaran serta upaya mencegah terjadinya kemungkinan penyimpangan yang dapat menghambat pencapaian tujuan,” jelasnya.

Ditegaskan Dandim, kepada Perwira dan Bati Staf sampaikan kepada Tim dan siapkan data yang diperlukan oleh Tim Wasrik.

“Berikan data dan keterangan yang objektif, agar dapat masukan juga perbaikan oleh Ketua Tim jika terdapat kekeliruan sehingga tujuan maupun sasaran pelaksanaan wasrik dapat tercapai dengan baik seperti yang di harapkan Komando atas,” tegasnya.

Sementara itu, Tim Wasrik Kol Czi Darody Agus menyampaikan selaku ketua tim wasrik mengucapkan terima kasih banyak kepada Dandim beserta jajarannya atas sambutannya ini.

Ia menyampaikan, kegiatan yang di laksanakan ini merupakan tugas pokok Kodam dalam menyelenggarakan pengawasan kerja, guna terwujudnya ketaatan dan ketertiban dalam norma ketentuan dan peraturan yang efektif, efisien serta penggunaan anggaran yang ekonomis di seluruh jajaran Kodam termasuk di Kodim 0811 Tuban ini.

“Tujuan dari pengawasan dan pemeriksaan ini bukanlah semata – mata untuk mencari kesalahan, akan tetapi kita memperbaiki dan berusaha untuk menemukan kekeliruan atau penyimpangan yang terjadi terhadap pelaksanaan program, agar bisa segera di ambil langkah perbaikan, Sehingga apa yang menjadi tujuan kegiatan pengawasan ini dapat tercapai,”Ungkapnya.

Dirinya juga berharap dalam pemeriksaan ini nantinya tidak ada kesalahan dalam pengerjaan adminitrasi, namun apabila masih ditemukan, maka segeralah di perbaiki di masing-masing Staf.(Pendim0811)